

Pressemitteilung

Sommerfest der MIT Bergstraße: Genuss, klare Worte und viel Zuversicht

Ein Sommertag voller Begegnungen, guter Gespräche und mitreißender Impulse – das war das diesjährige Sommerfest der MIT Bergstraße in der Odenwälder Kochkäserei Rettig in Fürth. Rund 100 Gäste folgten der Einladung und erlebten ein Fest, das kulinarischen Genuss mit politischer Leidenschaft verband.

Gastgeber Frank Rettig nahm die Gäste mit in die Geschichte seiner Kochkäserei und berichtete von seiner großen Liebe zum Kochkäse – und seinem Glück, dass seine Tochter den Betrieb in Zukunft fortführen wird. Die Familie Rettig verwöhnte die Anwesenden mit einem Menü, das in seiner Vielfalt und Herzlichkeit den perfekten Rahmen für den Abend bildete. Für eine großartige musikalische Atmosphäre sorgten die „Blütenweg Jazzer“, die mit absoluter Professionalität und spürbarer Spielfreude für klasse Stimmung unter den Gästen sorgten.

Eingeleitet wurde das Fest von MIT-Kreisvorsitzendem Matthias Wilkes, der in einer engagierten Rede den aktuellen Zustand der Bundespolitik kritisierte und mehr Unterstützung für den Mittelstand einforderte. Unter den Gästen waren auch der amtierende Landrat des Kreises Bergstraße, Christian Engelhardt, sowie der neugewählte Bürgermeister von Lampertheim, Alexander Scholl, der im Dezember 2025 sein Amt antreten wird. Besonders bewegend war auch der Beitrag von Werner Hartmann, Ehrenmitglied der MIT Lampertheim, der mit Worten aus tiefstem Herzen die Lage der Bundespolitik kommentierte und dabei viele Gäste berührte.

Das inhaltliche Highlight setzte Christian Jöst, frisch gewählter Präsident der IHK Darmstadt. Mit eindringlichen Beispielen aus seinem eigenen Unternehmen machte er die Belastung durch überbordende Bürokratie greifbar – von absurden Lieferketten-Fragebögen bis zu den Folgen einer zu langsam wieder aufgebauten Brücke im Odenwald. Sein leidenschaftlicher Appell, Bürokratie dort abzubauen, wo sie nur lähmt, traf den Nerv des Publikums.

So wurde das Sommerfest zu einer gelungenen Mischung aus Genuss, Begegnung, Musik und klarer politischer Botschaft: Der Mittelstand ist Herzstück unserer Region – und braucht endlich mehr Rückenwind.

Dr. Julia Dubowy
Otto-Hahn-Ring 7, 64653 Lorsch

Vorsitzender Matthias Wilkes Auerbacher Weg 10, 64686 Lautertal Telefon: 0172-7291818 E-Mail: MatthiasWilkes@aol.com	Stellvertretende Vorsitzende Dr. Julia Dubowy Otto-Hahn-Ring 7, 64653 Lorsch Telefon: 06251-8262612 E-Mail: julia.dubowy@sicher-hoch-drei.com	Stellvertretender Vorsitzender Dr. Stephan Griesheimer Karlstr. 16, 68623 Lampertheim Telefon: 0176-249008777 E-Mail: stefan-griesheimer@gmx.de
---	---	---